
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Wie sind die ersten Erfahrungen mit den bestehenden Umleitungsverkehren im Zentrum von 
Brackwede? 
 
Zusatzfrage: 
Gibt es Planungen, die Ampelschaltungen und Parkverbote zu optimieren? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Grundsätzlich läuft der Umleitungsverkehr planmäßig und den Umständen entsprechend gut. Es 
gibt keine übermäßigen Rückstaus oder Verkehrsbeeinträchtigungen. 
 
Zur Zusatzfrage: 
Kleinere Anpassungen sind bereits umgesetzt worden. Es gibt aktuell keine weiteren 
Optimierungspläne. Für die kommenden Bauabschnitte werden die Situationen neu beurteilt. 


